

BAB V PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Magang merupakan salah satu program MBKM yang terdapat pada kurikulum kampus merdeka di Institut Sains dan Bisnis Atma Luhur. Dengan artian, penulis wajib mengambil dan menjalani program tersebut untuk memenuhi syarat dalam menyelesaikan perkuliahan di Program Studi Bisnis Digital pada Semester 7.

Kegiatan magang bertujuan untuk memberikan gambaran dunia kerja bagi para mahasiswa sekaligus memberikan kesempatan mengaplikasikan teori dan praktek di dunia kerja. Selama kegiatan magang berlangsung dalam mengerjakan tugas dari tim Neraca Wilayah dan Diseminasi Statistik, penulis dapat lebih terlatih dalam menggunakan *Microsoft Excel* dan mendapatkan beberapa ilmu dalam menggunakan *Microsoft Excel* baik dalam penggunaan pengolahan data dan analisis data serta penulis juga dapat terlatih dalam menggunakan Aplikasi *InDesign* dalam membuat data Daerah Dalam Angka (DDA) dan terbiasa menggunakan *website* SKLNP dalam pembuatan data Lembaga Non Profit Yang Melayani Rumah Tangga (LNPR) 2023 serta lebih memahami dalam berkreasi dalam membuat apapun di *Canva Pro*, selama proses magang berlangsung di Badan Pusat Statistik Provinsi Kepulauan Bangka Belitung.

Selama kegiatan magang juga penulis menyadari bahwa kerja sama dan relasi sangat penting dimiliki oleh seorang pekerja baik sesama instansi maupun dengan instansi yang lainnya. Disamping itu, selama kegiatan magang, penulis menyadari bahwa tidak semua ilmu di Program Studi Bisnis Digital di aplikasikan. Ada hal – hal yang sangat penting dimiliki saat didunia kerja, seperti kompeten, teliti, rajin, rasa tanggung jawab, dan manajemen waktu yang baik pada saat mengerjakan kerjaan yang dimaksud tersebut.

5.2 Saran

5.2.1 Bagi Badan Pusat Statistik Provinsi Kepulauan Bangka Belitung

Semoga untuk tahun berikutnya Badan Pusat Statistik Provinsi Kepulauan Bangka Belitung kembali bersedia menerima mahasiswa Institut Sains dan Bisnis Atma Luhur khususnya pada bagian Neraca Wilayah dan Desiminasi Statistik dalam analisis data dan penggunaan dalam pengelolaan data dapat dibagikan sehingga mahasiswa jurusan Bisnis Digital untuk magang di instansi tersebut dan memberikan bimbingan yang lebih baik dari angkatan sebelumnya. Dengan demikian Badan Pusat Statistik Provinsi Kepulauan Bangka Belitung secara tidak langsung berperan dalam menciptakan generasi muda yang kompeten dalam dunia kerja kelak.

5.2.2 Bagi Institut Sains dan Bisnis Atma Luhur

Semoga di tahun berikutnya, Institut Sains dan Bisnis Atma Luhur kembali menjalankan kerja sama dan menjalankan hubungan yang baik dengan semua instansi Pemerintah khususnya Badan Pusat Statistik Provinsi Kepulauan Bangka Belitung. Jikalau diperlukan terjadinya hubungan kerjasama antara Badan Pusat Statistik (BPS) dengan Institut Sains dan Bisnis Atma Luhur dengan melalui MoU surat perjanjian, jadi kedepannya sama – sama saling menguntungkan bagi pihak Badan Pusat Statistik (BPS) ataupun bagi pihak Institut Sains dan Bisnis Atma Luhur. Sehingga Institut Sains dan Bisnis Atma Luhur dapat menghasilkan lulusan terbaik dan kompeten di dunia kerja kelak dan juga memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk menjalankan kegiatan MBKM sesuai peminatannya.